

そして 8月11日から8月21日までの4日間にかけて、全国大会の個人戦がありました。結果は、ダブルスのペアの逸崎くんと、上曾山くんのペアが見事、優勝です!! 本大会では、ダブルスは32ペア出場しました。どんどん先へ勝ち進んでいくにつれ、盛り上がりを見せていました。団体戦のようないい声を出して仲間を応援することができないので、より一層緊迫とした空気が漂っていました。そんな空気の中、迎えた最後の試合の決

男子テニス部 全国大会優勝



に引きついでいるんだと思いま
す。チーム力が深まる
え合えばチーム力が深まる
どの部活も最初はチーム
ワークと言つものが大事に
なると思います。そのため
には仲間を信じ合うことが
チームワークを深めるには
必要だと思います。特に運
動部は大会で常に上位の成
績を残すチームは個々の上
手さなど関係なくチームワ
ークだけで勝ち上がってきた
ます。チームワークを深め
る。
3年生が引退した部活が
たくさんあるとおもいます
がこれからは先輩になつて
2年生が後輩を引っ張つて
いく立場なのでしつかりと
後輩を引っ張つていってあ
まり上下関係を作らずに樂
しむ時は一緒に楽しんで悔
しい時は一緒に悔しがれる
ようなチームを作つて下さ

音活の世代交代

8月16日・17日に男
子硬式テニス部の全国大会
団体戦がありました。対戦
相手は、東京都の東海大学
管生（すがお）です。多少
のミスもありましたが、最
後まで諦めずに相手に立ち
向かっていく姿に熱意を感
じました。結果は惜しくも
1歩届かず先に進むことができませんでした。ですが、
「場の空気は盛り
上がりついて、応
援のメンバーから
のエネルギーがブ
レイヤーにも伝わ
って、全員の気持ち
が1つになっ
た、とっても感動

勝敗 2人は相手をよく観察し、戦略をたてるなどをしてきつちり準備し、万全な状態で試合に臨みました。「タフな試合になることを予想していたのです。が、万全の準備のおかげか、熱い応援のおかげか、全てが上手くいき、危なげなしに優勝できました」と、顧問の増田先生がおっしゃっていました。また、「試合を重ねていくごとに成長し、自信をつけていくプレイヤーは、すごく輝いていた。」と庄山先生が熱く語ってくださいました。

課題テストや中間テストで忙くなる時期ですが、テスト勉強はしていますか。夜中まで一生懸命勉強している人もいると思います。または、朝早く起きて勉強している人もいるかもしれません。三年生からすると、受験が近づいてきて、受験勉強に励んでいる人もいると思います。

も良いと思います。
特に一年生にとってはテ
ストに慣れてきた頃だと思
います。テスト勉強をして
いるのも良いと思います。
勉強に

勉強について

立花生徒会新聞 Signal 通信

第9号 平成23年
9月5日

を知ることができるから、
そ次頑張らうと思ふます。
決して氣を抜くことはなく、
しっかり勉強してテストに
挑んでほしいです。しっかり
勉強してテストを受ける
ことで、自分が納得できる

をしてしまったり、勉強集中しそぎて時間を忘れてしまうこともあります。生活習慣をくずさないこともテストに備えることの一つです。どんなに頑張ってテスト勉強をしても生

文化発表へ

会に向けて

• • • • •

果を得ることができると
思います。テスト勉強をう
く行うためには普段の授
業に集中して、先生の話を
しっかりきくことが大切で
す。

語をくすしてしまふと意味
がありません。
夜中までテスト勉強をし
たい人もいると思います
が、睡眠だけはしっかりと
ってください。その他にも
習い事や部活などに毎日一
生懸命になっている人もい
ると思います。ですが、も
しチスト勉強で無理をし過
ぎても良い結果が出るとは
限りません。なので、自分
のベースで自分の体調を考
えながら、日頃から一生懸
命勉強していくましょう。
最後に、しっかりやるべ
き事をして自分の目標が達
成できるように頑張りまし
ょ。

で一番大きな行事 文化
表会が10月17日(金)
1日(月)の2日間あり
ます。

1年生のみなさんは、小
学校には無かった1つの行
事で、初めての合唱コンクー
ルや初めての有志ステー
ラクションなど、とても楽
しみな事がたくさんある
と思います。初めての会
議コンクールは体育大会に
わせてクラスの団結力を高
められる行事です。クラス
メンバーとピアノの伴奏
で指揮者の力を合わせて
勝負指して頑張ってくだ
さい。

遅く文化発表会で最高の作品や演奏をする為に夏休みに頑張って作品を仕上げたり練習をしたりしていました。そして、文化部の人たちは、文化発表会に対する思いはとても大きいと思います。文化部の人たちは最高の引退ができるといふことを思っています。

文化発表会に向けて

して、8月11日から8月21日までの4日間にて、全国大会が人戦がありました。結果、ダブルスのペアの逸見と、上曾山くんのペア見事、優勝です!! 本選では、ダブルスは3-2で出場しました。どんどん勝ち進んでいくにつれて盛り上がりを見せていました。団体戦のように出して仲間を応援する緊迫とした空気が漂りました。そんな空気の迎えた最後の試合の決

ラコ子
る
で
思
い
ます。
な
素
晴
ら
し
い
結果
を
残
せ
る
か
は
わ
か
り
ま
せ
ん
が、
き
っ
と、
三
年
間
の
素
晴
ら
し
い
想
い
出
が
残
る
と
思
い
ま
す。
三
年
間
、
頑
張
つ
て
や
り
ぬ
いて
下
さ
い。

運動部はほとんどの部活が3年生から2年生の世代に引きついでいたり思っています。どの部活も最初はチームワークと言つものが大事になると思います。そのためには仲間を信じ合うことがチームワークを深めるには必要だと思います。特に運動部は大会で常に上位の成績を残すチームは個々の上手さなど関係なくチームワークだけで勝ち上がってきます。チームワークを深めることにはどんなにしんどい練習でもチームのみんなで支え合えばチーム力が深まると思います。

3年生が引退した部活がたくさんあるとおもいます。がこれからは先輩になつて2年生が後輩を引っ張つていく立場なのでしっかりと後輩を引っ張つていってあまり上下関係を作らずに楽しむ時は一緒に楽しんで悔しい時は一緒に悔しがれるようなチームを作つて下さい。

い部活の人は文化発表会が本番だと思います。本番に向けて練習したり、作品を仕上げてきた人達にとって本番は緊張するけれど、とても楽しみなものだと思います。今までお世話になった先生や保護者に感謝の気持ちを込めて残り少ない部活を活動する時間を大切にして部活の仲間と最大限に楽しんで文化発表会に向け取り組んでいくください。

不注意からケガは起ることで部活の活動中は気を抜いていると自分だけではなく他の関係ない人まで巻き込むこともあるので気をつけてください。

最後にどの部活も引退した部活と引退していない部活があると思いますが運営部なら大会に向けての目標を持って大会で良い成績が残せるように頑張ってください。文化部は文化発表会に向けて今までになかったような良い文化発表会を作り上げられるように頑張ってください。

のうて、云ふたがくじる標動部して他のいふるの為に3年生の合唱コンクール挑む姿勢を見ていてほしいです。どれだけ、3年生が本気で優勝を目指して練習しているか伝われば嬉しいと思います。

そして、3年生は最後の文化発表会です。今まで私たち3年生は先輩たちの合唱コンクールに挑む姿勢を2年間見てきて「かついい」と思っていたと思います。今度は私たちが、上級生として真剣な顔、真剣な態度を後輩たちに見せれる事が出来ればいいと思っています。

また、文化部の人たちは

今月入って2枚目の生徒会新聞です。楽しい夏休みはもう終わって、もう勉強に切り替わっていないといけない時期です。しっかり切り替えて勉強や部活に取り組んでいきましょう。

文化発表会に向けても動き出しています。協力よろしくお願いします。

(岩崎・武内・宮内・宇都宮)

編集後記

今月入って2枚目の生徒
会新聞です。